
高校から取り組む人口減少対策プロジェクト事業 

林 紗矢佳さん・田中 茉桜さん 青森県知事の前で堂々と発表!! 

 

 令和４年３月２２日（火）に青森市にある青森市役所駅前庁舎(旧アウガ)にて、第 14 回青森県人づ

くり戦略推進会議に、県立高校の代表として活動報告の発表を行ってきました。青森県知事を始め青森

県教育委員会など大勢の人の前で発表し、生徒たちは終始緊張ぎみでしたが、堂々と最後まで発表しと

ても立派でした。今年度で人口減少対策プロジェクトは終了となってしまいますが、活動してきた成果

を今度は後輩達が引き継ぎ、今後も地域との協働を継続していきます。 

また、２年間活動していく中で多くの方から御協力を頂きました。七戸町役場や青森銀行、青森中央

学院大学、(有)キューズテック、皆様の協力のおかげで２年間活動することができました。皆様の講義

を聞き、生徒たちの意識も変わり実り多い２年間を過ごすことができました。この場をお借りしてお礼

申し上げます。 

 

【第 14 回青森県人づくり戦略推進会議】 

令和４年３月２２日(火)  青森市役所駅前庁舎(旧アウガ) ５階 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三村青森県知事からは“地に足がついていて、地元愛を感じる発表だった。”とお褒めの言葉を頂きま

した。青森県庁企画調整課からも“動画を視聴し、生徒たちが楽しそうに活動している様子や七戸町が

人も地域も素晴らしい場所だと伝わり感動した。また、アンケートや地元企業の訪問を通して沢山の苦

労や経験をし、成長 

を感じた。みなさん 

の発表を聞いて、ま 

だまだ青森県の未来 

も明るいなと心強く 

思った。”と大絶賛で 

した。 


